



imagine communication

no.370

NOV



ドクターズコスメとは、一般的な化粧品では難しい高濃度のビタミンC誘導体、レチノール、トラネキサム酸、ハイドロキノンなどの配合可能です。そのため低刺激で、表皮の最低下層まで浸透が期待できます！これが医療美容！再生医療！の賜物です！



今回、私が大注目しているのは保湿ではなく保水！マイクロ循環浸透技術により、肌奥まで浸透させることに成功！肌内部と外部に発生する活性酸素を除去し、アンチエイジング効果、美白効果を発揮します！肌内部からの効果が期待できる水光技術がお家でも実感できるんです！

夏の暑い毎日でへばつたお肌を今こそケアのタイミング！このタイミングで水光エッセンス！試さずにはいられません！是非一度手に取ってみてください！

大屋根リング・ミャクミャクはじめ多くの記憶を残した大阪関西万博も無事終了しました。万博が終わったあとすぐに日本初の女性首相誕生と目まぐるしい10月が終わりました。気がつくと2025年も残り2ヶ月。

そこで、今年のイマジンのテーマの「艶髪」について書かせていただきます。

1.

▶ 厳選した薬剤を使用 ◀

パーマ剤カラー剤は偶然ですがドイツ製を使用

ヨーロッパの花王と富士フィルムが共同開発したカラー剤やGMTという新しいカーリング剤を使用させていただいています。

2.

▶ 薬剤の熟知・技術の習熟 ◀

選りすぐったそれらの薬剤の効果を最大限に発揮するための施術方法や施術時間の最適化を徹底しています。

3.

▶ キューティクルを傷めないカット技法 ◀

IMAGINEではシザーの刃で髪(キューティクル)を傷つけ無いカット技法を修得しています。

この三項目を柱として「艶髪」をキープできるよう努力しております。

今後とも安心してご来店いただけるよう、来年に向けての新しい取り組みも準備中です。  
乞うご期待ください。

— 11月のお肌 —

— 西井ピューティーコラム —

11月は日に日に気温が下がり 1日の気温の寒暖差も大きくなります。

日によって気温の高低差が激しかったり、室内と外の温度差を感じやすかったり。

寒暖差により体調を崩したり肌本来のバリア機能が不調に傾き、乾燥や肌荒れを引き起こすので要注意です。

湿度も一気に低下皮膚の水分が逃げやすく、肌のターンオーバーが乱れやすくなってしまいます

気温低下で血行が悪くなり、肌に栄養が運ばれにくく、老廃物が流れにくくなる事も肌の調子を悪くする原因の一つです

スキンケアははより丁寧に保湿を心がけて、セラミド、ヒアルロン酸、スクワラン等保湿成分を含む化粧水やクリームがオススメです。

こまめな水分補給、ビタミン、ミネラル、タンパク質等を取り入れた食事も大切です。